

●●● 気になるワード ●●●

12月定例会の中から「気になる言葉」を取り上げて解説します

第80回国民スポーツ大会

青森県は令和8年(2026年)開催の第80回国民スポーツ大会の開催県として内定されました。

※国民体育大会の名称は、令和6年(2024年)の佐賀大会から国民スポーツ大会へ変更となります。

つがる市ではバレーボール(少年女子)と柔道(全種別)の2競技が新設される(仮称)つがる市総合体育館において開催される予定となっています。

昨年度開催された茨城国体の報告書によると選手、監督、大会関係者、観覧者を合計した大会期間中の延べ来場者数はバレーボール(少年女子)では1万5,300人、柔道(全種別)では1万1,080人とされており、多くの来場者による地域経済への好影響が期待できます。

是非とも本市出身の選手が地元開催の国民スポーツ大会に出場し、活躍されることを切に願います。



つがる市開催競技



バレーボール
(6人制)



柔道

これまでの議会活動の一部を紹介します

11月	20日	青森県後期高齢者医療広域連合議会定例会(青森市)
	24日	議会運営委員会
	30日	令和2年第4回つがる市議会定例会開会
12月	3、4日	一般質問
	7日	予算特別委員会
	8日	総務常任委員会・経済建設常任委員会
	9日	教育民生常任委員会
	11日	令和2年第4回つがる市議会定例会閉会 議会改革特別委員会
1月	22日	議会だより編集委員会
	24日	板柳町町制施行100周年・町村合併65周年記念式典(あぶる)
	26日	議会全員協議会

お知らせ

新型コロナウイルス感染症の感染予防、感染拡大防止のため、会議の傍聴を制限する場合がありますので、傍聴を予定している方は議会事務局へお問い合わせください。

議会中継を ご覧いただけます。

本会議などの様子をインターネットでライブ中継、録画中継しています。



つがる市議会 インターネット中継

次回定例会予定 3月

詳しくはホームページをご覧ください。お問い合わせください。



委員	委員	委員	委員	副委員長	委員長
秋田	齊藤	野呂	佐々木	伊藤	長谷川
建	幸	渡	司	光	二子

■市議会だより編集委員会

収まる心配を見せない新型コロナウイルス感染症に加え、豪雪による厳しい冬となっていますが、いかがが過ぎでしょうか？
経済はもとより医療現場においても疲弊している状況のもと、市民に適切な支援策が講じられるよう議会として市に対し、市民の声を届けてまいります。
厳しい冬も3月になると福寿草と水芭蕉が争って咲きほこり、農作業も忙しくなって皆が活気づいてきます。また、新年度予算審議のある重要な月でもありますので、身を引き締めて議会活動に精進したいと思います。
議会広報につきましては、市民の皆さまに見やすくわかりやすい編集を心がけておりますので、最後までご覧いただければ幸いです。
一日も早く新型コロナウイルス感染症が収束され、花の咲く春が訪れますように…。
(副委員長 記)

